
本日の進行（例会１２：３０） 

岩佐 直樹 会員 

「徳間康快理事長の想い出」

―次回のお知らせ― 

１０月１１日（１２：３０） 

服部城太郎 会員 

「私の履歴書」 

 
E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ≪第 2452回  例会記録  2012年 9月 27日≫         

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数 28 名 出席率 58.33% 前回修正出席率 74.47％ 

メークアップ 山本(由)君(地区職業奉仕) 石田君・岩瀬君(青少年交換) 高洲さん(川崎中央 RC) 

 

 

《自分の事は自分で守るしかない》 

五十代は人生で一番輝く年代？ 

ラストスパートをかけて、自分の人生の頂点を目指

して頑張るからだ。お勤めの人なら早い人は五十代に

入ると取締役に選任される。人生の幸運に恵まれて、

トントン拍子に常務、専務と階段を登りつめて社長の

座を射止める人も出てくるだろう。この場合の心得は

「有頂天」にならないことです。そうかと思うと、大

会社でも、定年を前にして、ある日突然倒産して、退

職金をもらうどころか全員解雇という不運に見舞わ

れないとも限らない。リストラは免れたとしても降格、

子会社に出向、遠隔地の生産工場へ配置換えなど、従

来と比較して待遇がずっと悪くなるケースも出てく

る。それでもほかに行き場所がないので「忍」の一字

で頑張るか、それとも思い切って脱サラをはかる

か・・・ 五十代には、こんな人生の転機が必ず訪れ

る。自分が悪いことをして、その地位を失うのならや

むを得ないが、経済不況や経営陣の失敗など、自分の

守備範囲外でアクシデントが起きるのはどうしょう

もない。最後は、自分のことは自分で守るしかない。

若い時の転換はいくらでもできるが、五十代で家族持

ちになると、そう簡単には対応できない、やはり危機

管理が大切です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長◆岩瀬浩人 

◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆  

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

◆三宅 譲 

◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  報  告 

逗子ロータリーカップ 

１０/７(日) 逗子海岸ビーチバレー大会2012開催 

場所 ：逗子海岸東浜（なぎさ橋側） 

９:２０開会式  １０:００競技開始 

会員の皆様にはお手伝いをお願いします。 

９:００～１５:００の間（都合の良い時間帯で結構です） 

昼食のお弁当あり。例会等で申告をして下さい。 

職業奉仕 のお願い  

11/29 職業奉仕フォーラムの講師 松田壯吾地区委

員より、フォーラムに先立ち会員全員に対するアン

ケートの依頼が来ています。9/27・10/4 に用紙を配

布するので、回答用紙を必ず山本(由)まで提出して

下さい。クラブ内期限は 11/1 まで。(FAX・ﾒｰﾙ等) 

10月 26日(金)職場訪問のご案内  

10月第 4例会：25日(木)を 26 日(金)に変更。 

訪問場所：海上自衛隊横須賀自衛艦隊司令部 

11：10 逗子出発(  

11：30 海上自衛隊横須賀自衛艦隊司令部着 

12：00 “しらね”艦内で会食(海軍カレー) 

13：00 “しらね”“きりしま”艦内見学 

海上自衛隊専門売店 見学（購入可能） 

16：30 海上自衛隊を出発 

17：00 逗子帰着 解散   

（逗子到着後 有志で二次会 を企画中） 

１０月２１日(日) 市民まつり参加 

於：逗子市第一運動公園 (担当：藤吉社会奉仕委員長) 

綿菓子提供によるチャリティー及び麻薬撲滅キャンペーン 

会員の手伝い 10:00～16:00 （担当者集合 8:00） 



２～３日前までの暑さが嘘のような秋を感じさせる良い天気になりました。逗子の海岸もすっかり海の家が

片付けられ、きれいな砂浜となりました。海面を音もなく走る色とりどりのウインドサーフィンは実に良い風

景です。岩瀬年度も、はや 3 か月、第１コーナーをモーガン車はアクセル全開で疾走している。 

今日の例会のスピーチは矢島会員、普段あんまり姿を見せない矢島君がどんな話をするのか楽しみでした。例

会の卓話は出来るだけ会員のスピーチが良いと思う。話の内容や、滑らかな話し上手でなくとも、話す人の人間性や人となり

が伝われば、立派なスピーチであると思う。そういったスピーチにより、人と人の絆、心のつながり、お互いの理解、スマホ

やメールでは築く事の出来ない仲間意識、アナログ的なつながりが強いチームワークを生み、ますます団結力のある楽しいク

ラブを育む源ではないだろうか。今後とも、より多くの会員のスピーチを楽しみにしたいと思う。     福嶋 謙之輔 

 

 

 

★私は司法書士を 12 年、登記を主とした仕事をして

います。葉山で生まれ育ちました。両親と妹と私の

4 人家族。妹は、寅さん一家の「さくら」のように

私を助けてくれる存在です。 

★学校は葉山小、葉山中、逗子開成高校。逗子開成は

今のように受験に熱心な高校とは違った。 

★日大法学部に入学、はじめは司法試験を受けるつも

りであったが、授業 1 日めで解らなくなり、挫折。 

当時ディスコが流行っていて、毎週通っていた。葉

山から 10 人ほどでディスコに行ったが、楽しい思

いが出来ず、暗い気持ちで帰ってくる日々であった。 

★就職については、友人が鎌倉信用金庫を受けるとい

うので、一緒に受け、私だけが受かりました。 

★会社では、ラテーという窓口業務につきましたが、

失敗が多くて隣の怖い女性から足で蹴飛ばされた

り、また今と違って計算は算盤で、使ったことが無

い私はよく計算を間違え、やり直しでお昼ごはんを

食べる時間が無くなるという状態でした。 

★他支店への転勤は、場所が横浜の場外馬券売り場の

近くで、当時土曜日勤務があり先輩の馬券を買って

いるうちに自分も嵌ってしまった。 

★このままで人生を終わって 

はいけない、資格を取ろう 

と思い立ち、6 年かかって 

試験に受かり、12～13 年 

前に司法書士事務所を始め 

た。細かい仕事で私には向 

いていないのかなと思う事 

もある。二日酔いの時は特 

に辛い。 

★伴侶を得るために、婚活を始めました。入会金 15

万円、月々1 万円で会員になり、出会った人は 120

人程。美人でスレンダーの人が好みですが、学校の

先生、国税局の人、大学教師など様々な職業の人が

います。ついにしっかりした方が見つかり一緒に暮

らして 2 年になります。 

★あらためて、会員の皆様方は長年本当にうまく連れ

添っているものだ、と思う次第です。 

 

 

 

 

■ニコニコＢＯＸ   本日合計￥ ４３．０００   累計￥６４５．０００  

矢島君…本日スピーチします。よろしくお願いします。 

岩瀬君…矢島会員スピーチよろしく。職業奉仕・親睦

委員長ご苦労様。 

桐田君…出席委員の矢島会員、さらなる活躍を。 

船津君、桐ケ谷君、矢部(房)君、山口君、柳沢君、岩佐

君…矢島会員スピーチよろしく。楽しみです。 

矢部(光)君…皆んな読もうロータリーの友、友はロータ

リーを知る宝庫なり！（読書の秋より） 

手島君…ようやく出席できました。 

高洲さん…川崎中央 RC にﾒｰｸｱｯﾌﾟし、勉強になりました。 

奈良さん…10 月は 18 日以外は休みます。 

臼井君…アップルもウインドウズもバージョンアップ。

オレはアップアップ。 

岡本君…今年は事故やなんやらいろいろとマイナスな

事が起こる年で、初めて「運勢本」を読みま

した。今年は本当にダメな年でした。 

市川君、川上君、安藤君…涼しくなり過ごしやすくなりました。 

服部君…涼しくなり汗をかかなくなりましたね。 

草柳君…台風情報あるが、陽気は秋です。 

毛利君…やっと、やっと秋ですね。 

宝子山君…待ちに待った秋がやっと来ました。矢島会

員卓話よろしく。 

村松君…秋風爽やかな季節になりました。卓話楽しみ。 

山本(三)さん…昨日の夕暮れ、富士山きれいでした。秋

の訪れ、女心と秋の空。 

福嶋君…秋の海、しずかなる良い海。 

鈴木(安)君…ふところも暑さもすずしくなりました。 

岩堀君…日本も亜熱帯天気になってしまったのかしら！ 

 

卓話    「私の履歴書」  矢島 浩 会員(司法書士 2005年入会) 

矢島さん、「出でて奉仕・入りて奉仕」の人生です。古来より

女性は強いものです。平和を望むなら、耐えることですネ。 

（感想 村松邦彦） 


